



六桜花



令和3年度 第15号

初島小学校 学校通信
令和3年11月19日

修学旅行

11月8日(月)9(火)、6年生は延期になっていた修学旅行に行ってきました。奈良・京都には行けなかったけれど、楽しみで仕方なかった修学旅行・紀南の旅を終え、満足した笑顔で帰って来ることができました。

1日目は熊野本宮大社、大斎原(おおゆのはら)、くじら博物館、大門坂、那智の滝。宿泊は休暇村南紀勝浦。2日目は橋杭岩、三段壁、アドベンチャーワールドへ。

アドベンチャーワールドではケニア号に全員で乗った後、各班での自由行動でしたが、思い思いの場所を回った後、お土産売り場へ直行。各名所では自然の偉大さや歴史の深さと魅力を堪能し、宿泊や食事では卒業まで4カ月となった仲間と絆をより深め、思い出をたくさんつくることができました。



本宮大社鳥居前でお決まりのポーズ



大斎原 雨はぼつぼつ...



味わっていただく昼食



くじらに餌やり



迫力のくじらショー



イルカショーも素晴らしかった



雨の那智の滝



湿気でおみくじが出てこない..



苔むせる大門坂



鮭づくしの夕食



満潮の橋杭岩



三段壁を散策



バックは広大な太平洋



ケニア号でピース



最後の集合写真、楽しかった!

校内音楽会

11月19日、2年ぶりの校内音楽会を開催しました。コロナ対策のため、保護者の方には入れ替わりをお願いし、リコーダーや鍵盤ハーモニカを演奏するときはシールドを立て、また、歌唱はマスクで口元が見えませんが、子どもたちは練習の成果を存分に発揮しようと自分の役割を精一杯頑張りました。また、練習期間も含めて、仲間と力を合わせる意義と音楽の魅力に心温まる日々を過ごすことができました。多くの保護者やご家族の方々に鑑賞して頂き、どうもありがとうございました。



【低学年】伸びやかな歌声で「きみイロ」



ねこの耳を付けて変身「ねこバス」合奏



【中学年】明るい歌声で「たいようのサンバ」



オリンピック応援歌 元気が出る「パプリカ」



【高学年】豊かなハーモニー「いのちのリレー」



医療従事者の方々へ 感謝の「コードブルー」

地震津波避難訓練

11月5日、有田警察署のご協力をいただき、全校で地震津波避難訓練を行いました。緊急地震速報を聞いて、シェイクアウト訓練(①姿勢を低くする。②頭・体を守る。③揺れが収まるまでじっとしている。)を1分間した後、グラウンドへ1次避難をし、その後津波を想定して奥地区の高台Cへ登りました。お・か・し・も・ち(押さない・駆けない・しゃべらない・戻らない・近づかない)を意識して、計画通り冷静に訓練することができました。

